

名古屋丸の内ロータリークラブ Weekly Report

藤田守彦 会長 年度テーマ

=先人に感謝、今日から、そして明日へ=
ホップ、ステップ、ジャンプ!!

例会場 名古屋クレストンホテル

TEL 052-264-8000

例会日時 木曜日 12:30

プログラム・クラブ会報広報委員長 岩田 宏



創立 1995年3月9日
承認 1995年3月28日
会長 藤田 守彦
幹事 田島 陽介

事務局 名古屋市中区栄3-29-1
名古屋クレストンホテル 1007号

TEL 052-263-1324

FAX 052-263-0730

Mail rc.nagoya-marunouchi@waltz.ocn.ne.jp

HP <http://www.nagoya-marunouchi-rc.org/>

第835回 例会No. 19 平成 24年11月22日(木) 晴

- ローターソング 「我らの生業」
- 出席報告 会員45名中28名出席
- 出席率 62.80% 出席計算人数43名
- 修正出席率 11月8日 95.34%
- ビジター 岡崎南 RC 山本雅樹さん

会長エレクト挨拶 西川 博

皆さんこんにちは。今日は藤田会長が重要な会合に出席のため欠席されますので会長エレクトが会長挨拶を代行させていただきます。カンボジア支援活動に行かれた会長から、11月19日に「無事に任務を果たして帰国致しました。詳細に付きましては、29日例会にて御報告致します。」とメールをいただきました。

今日は先日、藤田会長、藤野国際奉仕委員長とカンボジアに行かれたOBの服部鈞治さんが、或る会員の方から頂いた手紙について語った「創立時を思い出して」という2004/2/26の卓話の一部を紹介します。

「私は、平成7年3月に名古屋西南RCに入会致しました。(中略) 平成7年といえば、皆様もご存知の通り阪神大震災のあった年です。当社からも数十人が、神戸の町のガス、水道の復旧応援に出動していて大変忙しい時期でした。皆が神戸で夜の9時10時まで復旧作業をして頑張っているのに、私だけがロータリーでおいしい料理を食べていいのかな、と思いました。

又、例会ではロータリーの歴史とか、規則等の話がありましたが、私はロータリーにはあまり魅力を感じませんでした。自分はロータリーに向いてないのですぐやめようと思いました。それでも、会社の命令でしたので1年は頑張ろうと思い、そのうちに私の卓話の順番がやってきました。何の話をすれば良いか迷っていましたが、仕事の話でも趣味の話でも良いとの事でしたので、両方に通ずる名古屋競馬場の話をさせて頂きました所、翌日ある会員の方から一通のお手紙を頂きました。

その内容は、卓話が大変素晴らしく感動した、というものでした。以下に掲載します。

「小生が服(はつ)ちゃんにお手紙を書くなんて思いもよらなかったのですが、その訳は今日の卓話を聞き、話の内容と言ひ、話し方と言ひ、実に皆をとらえた卓話であり、以前の服ちゃんからの進歩振りが言いたかったからで

す。時に笑いがあり、話の内容の珍しさ、様々な苦勞の事、我々には経験のない事実をお話して頂き感激しました。真面目に原稿にも時に目を配り、正に服ちゃんの真面目さと人格の立派さを再確認致しました。卓話といえば、建前をいかに立派に話すかを皆さんは懸命に考えていますが逆です。仲間同士でもそれぞれ分野が違うわけですから、そのまま日常の出来事、仕事の動き、趣味の話など通常の話し言葉が真の卓話と小生は考えておりますし、皆さんにもそう話をしていづもりです。小生はNO原稿主義ですので少し感心できませんが、それなりに実感を出して話してもらおうよう、サンプルを示している訳です。服ちゃん、今日は良い話、本当にありがとう。」以上のような内容のお手紙を頂き、私自身大変感動致しました。こんな素晴らしい人がいるロータリークラブにもう少しいて良いかな、と思いました。この手紙を頂く事がなかったら、もっと早くにロータリークラブをやめていたと思います。これからも会員の皆様から色々な刺激を受けながら、ロータリークラブを楽しみたいと思っておりますので、宜しくお願いします。」

先輩の温かい人柄が感じられる話を紹介させていただきました。

(全文は10周年記念誌とホームページのウイークリー2004/2/26に掲載されています)

ニコBOX

●本日は第六代会長の川原弘久さんと、職業奉仕委員長の堀江俊通さんよりお話を伺います。川原さん、堀江さん、どうぞよろしくお願い致します。北原、若原、立石、岩田、水野、西川、金子、後藤、磯部、中嶋、長谷川、亀井、吉田、高山、和田(敬称略)

●本日会員卓話をさせていただきます。
川原、堀江(敬称略)

安江さん 先週の「新そばを楽しむ会」に大勢の出席をいただき有難うございました。

田島幹事 安江さん、先週有難うございました。そば打ち、想像していたより奥が深くて驚きました。体験できて良かったです。お世話になりました。

●先週の「新そばを楽しむ例会」美味しかったです。安江さんに大変お世話になり有難うございました。

成田、永井、柴田孝一(敬称略)

●秋の健康感謝ニコニコ Day 石井さん

本日合計 52,000円

